
开栏的话 党的十六大

以来，在市委、市政府的正确

领导下，我市各条战线、各行

各业不断加快改革开放步

伐， 坚持科技创新、 科学发

展，以顽强拼搏、勇争一流的

精神， 奋力走在中原崛起前

列， 实现了经济社会各项事

业又好又快发展。 为迎接党

的十八大胜利召开， 本报今

日起以图表形式， 通过数字

变化， 直观地展示我市十年

来的巨大变化， 以飨读者。

温馨提示

导 读导 读

焦作

北京西

新乡

鹤壁

安阳

邯郸

邢台

石家庄

保定

8

月

16

日至

9

月

20

日，我市增开焦作至北京西的

L16/L15

次始发临时旅客列

车，焦作站

11

时

56

分发车，

20

时

45

分抵京。 返回

22

时

12

分北京西站发车，次日

6

时

22

分抵焦。 市民可经互联网（

www.12306.cn

）、电话订票号码

95105105

，预定

12

日以内车票，经各车站售票窗口、代售点可预定

10

日以内车票。

获嘉

（仅返程）

焦作始发 开往北京

政务要闻

记者走基层·金秋看丰收

行车路线：

太行路

-

塔北路

-

影视大道瓮涧桥

往北

-

圆融寺

-

西村

-

青龙峡

焦作市天气：晴天间多云，偏西风

3

级，

13～28℃

；明日晴天到多云，偏东风

２～3

级，

14～2７℃

，详情请拨打电话
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2012 年焦作市市直事业单位招聘工作人员公告

2012

年焦作市市直事业单位

面向社会公开招聘工作人员

278

名 ， 其中市直医疗单位招聘

114

名，市直学校招聘

40

名，焦作师范

高等专科学校招聘

27

名， 市直其

他事业单位招聘

97

名。

详情请登录焦作市人力资源

和社会保障局网站（

www.hajz.hrss.

gov.cn

）、 焦作卫生信息网（

www.

jzwsj.gov.cn

）、 焦作市教育局网站

（

www.jzedu.cn

）、焦作师范高等专

科学校网站 （

http://www.jzsz.cn

）

查询。

中共焦作市委组织部

焦作市人力资源和社会保障局

2012

年

9

月

12

日

农

田

里

的

丰

收

订

单

本报记者 高小豹

7000

亩地的玉米成熟在即等待收割；

100

亩

地里收获的玉米穗等待装车；

200

吨的玉米籽正

在晾晒……

9

月

12

日上午，沁阳市粮丰贸易有限

公司负责人高海金忙得不可开交， 一份份来自农

田的作业订单是他今年

6

月推广“订单农业”的回

报。

“今年签订‘订单农业’的农田有

7000

多亩，

再加上一些农业合作社主动与公司联系的业务，

今年秋季预计能收购玉米

1

万多吨， 净利润估计

在

50

多万元。 ”今年

50

岁的高海金说到“订单农

业”颇为自豪。

2004

年，离开沁阳市粮食局的高海

金在沁阳市太行街道东沁阳村办起了粮食收购

点，在方便群众就近卖粮的同时，也能让他每年净

赚四五万元。

2008

年，随着业务的扩大，高海金收

购的粮食开始向山西高平、晋城等地运输，他注册

成立了沁阳市粮丰贸易有限公司。这一年，他收购

小麦

4000

吨 、 玉米

3000

多吨 ， 收购的粮食较

2004

年翻了一番。

2010

年，高海金在沁阳市柏香镇贺村同赵红

军等人试种订单优质小麦， 亩产均在

630

公斤左

右。 正是这次尝试，让他看到了农田统一管理、统

一销售的好处， 那就是既保证了公司收购粮食业

务的稳定，也为农民增加了收入，“订单农业”就这

样成了高海金重点推广的项目。“‘订单农业’就是

由公司与农户签订统一种粮、管理、销售合同，公司免费为农户提供粮

种、 农药， 并邀请省农业专家到田间地头为农民免费提供专业技术指

导，同时无偿提供收割和运输服务。粮食收购时按质论价，每公斤小麦、

玉米的收购价分别高于国家保护价

0.04

元、

0.02

元左右。 ”高海金说。

逐步富起来的高海金没有忘记身边的群众。据了解，“订单农业”的

农户仅享受沁阳市粮丰贸易有限公司免费提供的化肥和收割等服务，

每亩地每季可节省

200

元左右。 今年

6

月，高海金在沁阳、济源等地签

下

7000

亩地的“订单农业”，这将让农户享受到

140

万元的大礼；收割

7000

亩地需要租用

5

台大型收割机，又可为农机合作社带来

31.5

万元

的收入。

“‘订单农业’让公司粮食收购的业务量得到了保证，让农户增收节

支，为农机合作社带来效益，更关键的是让粮食质量得到了保证。”高海

金介绍。 目前，他的业务已发展到北京、福建、山西等地。

①5

开栏的话 金黄的玉米，飘香的稻谷，诱人的

果子，肥硕的鱼蟹……金秋，丰收的季节，收获的

季节，本报记者奔赴怀川大地，深入田间地头，将

丰硕的成果和收获的喜悦以文字、 图片等不同形

式，呈现给广大读者。在喜迎党的十八大的浓厚氛

围里，本报今起推出《记者走基层·金秋看收获》特

别报道，敬请关注。

①5

省党风廉政建设责任制督导组莅焦

督导我市贯彻落实党风廉政建设责任制和领导干部廉洁自律情况 路国贤汇报

本报讯 （记者王言） 昨日，以

省环保厅纪检组长赵会生为组长

的省委、省政府党风廉政建设责任

制第七督导组莅临焦作，对我市贯

彻落实党风廉政建设责任制和领

导干部廉洁自律情况进行年中督

导检查。 在当日上午召开的汇报会

上，市委书记路国贤汇报了我市党

风廉政建设责任制落实情况，市委

常委、市纪委书记秦海彬主持汇报

会，市委常委、常务副市长赵建军，

市委组织部副部长武磊出席汇报

会。

赵会生在讲话中指出，党风廉

政建设责任制是推进反腐倡廉建

设的重要制度保障。 实践证明，抓

好党风廉政建设责任制的督导检

查，是促进各级领导干部在党风廉

政建设方面自觉履行职责的有效

手段，是促进党风廉政建设和反腐

败斗争各项任务落实的重要保障。

各级领导干部要充分认识督导检

查的重要意义，明确督导检查的重

点内容，全面把握督导检查的方法

步骤， 全力支持和配合督导组工

作，通过督导总结查找在党风廉政

建设责任制和领导干部廉洁自律

工作中取得的经验、成效和存在的

问题， 真实提供相关工作资料，客

观反映各项工作的开展情况，齐心

协力把督导检查工作做好。

路国贤在汇报中说，今年年初

以来，焦作市深入贯彻中纪委十七

届七次全会、省纪委九届二次全会

精神，以打造“清廉焦作”为目标，

以解决党风建设方面存在的突出

问题为重点，严格执行党风廉政建

设责任制，切实加大专项治理和制

度建设力度，形成了党风廉政建设

齐抓共管的良好局面。 一是坚持抓

关键环节，认真落实党风廉政建设

责任制。 坚持以党风廉政建设责任

制为 “龙头”， 严格履行 “一岗双

责”， 紧紧抓住责任分解、 责任考

核、责任追究等关键环节 ，不断加

强监督检查，有力地推动了全市党

风廉政建设和反腐败工作的深入

开展。 二是坚持标本兼治，着力抓

好廉洁自律工作。 坚持加强廉政教

育， 扎实开展各项专项治理活动，

不断加大对各级党组织和广大党

员干部作风建设以及遵守廉洁自

律各项规定情况的监督检查力度，

促进了全市领导干部廉洁自律工

作的深入开展 。 三是坚持惩防并

举， 全面推进反腐倡廉建设 。 认

真落实中央纪委和省纪委决策部

署， 强力推进以惩防体系建设为

重点的反腐倡廉建设 ， 开展了土

地闲置浪费突出问题专项治理 、

水利工程项目建设突出问题等专

项治理， 改革创新重预防 ， 从严

执纪抓惩治 ， 以人为本保民生 ，

为全市经济社会发展提供了有力

保证。

路国贤表示，虽然取得了一定

成绩，但距离上级的要求和人民群

众的期望还有不小差距。 在今后的

工作中，我们将在省委和省纪委的

领导下，进一步贯彻落实党风廉政

建设责任制，全面推进反腐倡廉建

设，为建设经济转型示范市提供坚

强有力的保证。

督导组随机对

30

名处级干部

和

30

名科级干部进行了党风廉政

建设责任制落实情况和廉洁自律工

作推进情况无记名问卷调查， 参观

了市党员干部警示教育基地， 检查

了武陟县党风廉政建设责任制落实

情况和公务灶制度推进情况。

①5

市喜迎十八大民间工艺作品展开展

本报讯 （记者孙军 实习生

岳静） 昨日下午，“鑫珠春杯”焦作

市喜迎十八大民间工艺作品展在

河南煤化焦煤集团鑫珠春公司开

展。 市领导王明德、宫素清、乔学

达、和金贵出席开展仪式。

此次作品展由市委宣传部、市

文联主办， 市民间文艺家协会、焦

煤集团民间文艺家协会、焦煤集团

鑫珠春公司承办，是我市“唱响主

旋律、喜迎十八大”系列活动之一，

也是我市民间工艺文艺创作成果

的一次集中展示，旨在迎接党的十

八大胜利召开，充分展示全市宣传

文艺工作成果和艺术家风采，推动

“走基层、转作风、改文风”活动深

入开展。此次展出的民间工艺品有

绞胎瓷、根艺、观赏石等，具有较高

的艺术价值，同时也具有浓厚的焦

作本土特色。

①5

市文艺家走进鑫珠春大型文艺采风举行

本报讯 （记者孙军 实习生

岳静） 昨日，“放飞心中的歌 喜迎

十八大”焦作市文艺家走进鑫珠春

大型文艺采风活动在河南煤化焦

煤集团鑫珠春公司举行。市领导王

明德、宫素清、乔学达、和金贵出席

活动并观看了文艺演出，副市长乔

学达致辞。

本次采风活动由市委宣传部、

市文联主办，焦作日报社、焦煤集

团鑫珠春公司协办，是我市“唱响

主旋律、喜迎十八大”系列活动之

一， 也是市文联组织文艺家开展

“走转改”实践以来的演出之一，共

有我市

100

多名文学、书法、美术、

摄影、民间曲艺等艺术门类的艺术

家参加了此次采风活动。

①5

市人大常委会召开视察司法工作座谈会

本报讯 （记者杜玲）

9

月

12

日上午，市人大常委会组织部分常

委会委员、市人大代表召开视察司

法工作座谈会，探讨新形势下做好

司法工作的新举措、新机制，进一

步提高司法工作的质量和水平。市

人大常委会主任郭国明、副主任李

立江，市人民检察院检察长胡保钢

出席会议。

会上，与会人员分别听取了市

人民检察院、修武县人民检察院关

于民事行政检察工作，市中级人民

法院、修武县人民法院关于社会矛

盾化解工作的汇报， 市委政法委、

市司法局、市律师协会有关负责人

对我市司法工作提出了意见和建

议。

听取了有关汇报和常委会委

员、人大代表的意见建议后，郭国

明指出，第一，我市法、检两院的工

作更加贴近社会生活的前沿，融入

了社会大局。 一个关键词是民事，

民事联系着民生、联系着社会主义

市场经济的运行，促使法、检两院

的工作更加贴近百姓和经济发展；

第二个关键词是行政，行政联系着

促进依法行政、 科学执政问题；第

三个关键词是化解，（下转二版

①

）

抓好食品安全整治 保障群众饮食安全

本报讯 （记者刘婧 实习生

岳静）

9

月

12

日上午， 全市食品

安全工作会议召开。 市委常委、常

务副市长赵建军在会议上要求，各

级各部门要时刻绷紧食品安全这

根弦，狠抓工作落实，切实保障人

民群众饮食安全。

会议传达了全省食品安全工

作会议精神，学习贯彻了《河南省

食品生产加工小作坊和食品摊贩

管理办法》， 并对我市加强双节食

品安全工作进行了部署。

赵建军在讲话中指出，食品安

全责任重大，各级各部门要时刻绷

紧食品安全这根弦， 严格责任落

实，进一步规范我市食品安全生产

加工小作坊和食品摊贩生产经营行

为，切实消除监管空白和监管盲区。

赵建军要求，全市各级各监管

部门要各负其责，依法监管，牢牢

把握当前食品安全工作重点，集中

开展双节食品安全专项治理整顿

活动，加大对重点场所、重点环节、

重点品种、 重点对象的排查整治力

度，严厉打击违法犯罪行为，保障人

民群众饮食安全，坚决遏制重大食品

安全事故发生，切实让全市人民群众

度过一个欢乐、祥和的节日。
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沁阳万余亩土地急盼流转

本报记者 杨仕智

“俺叫曹二兵，是沁阳市西万

镇邗邰村村委会主任， 请记者同

志在报上帮俺发个信息， 俺村有

2400

亩土地急盼流转， 有意者请

联系，俺的电话是

15839105551

。”

9

月

13

日下午，曹二兵一见记者

就说出了他的期盼。

“邗邰村

2400

亩土地急盼流

转， 只是其中一宗。 目前， 沁阳

500

亩以上

11

宗土地都急盼流

转，其中有

8

宗在千亩以上。 ”陪

同记者采访的沁阳市农业局副主

任科员郑建成接过话茬。

他从兜里掏出一张沁阳市农

村土地承包经营权流转转出信息

表递给记者说， 急盼土地流转的

村（街）都在这上面。 这张信息表

上共有

13

宗， 总计需流转面积

1.6

万亩，（下转二版

②

）

中站新型农村社区建设如火如荼

中站区委、 区政府认真落实省第九次党代会

作出的战略部署，突出新型城镇化引领作用，加速

新型农村社区建设。

昨日，记者在中站区和美社区建设工地看到，

20

多台大中型塔吊正在吊装建筑材料，建设者各

司其职忙个不停。 该社区位于中站区解放西路延

伸段以南、焦克路以北，属于产业带动型的新型农

村社区，按照焦作市西部产业集聚区整体规划，集

中整合

3

个村庄，占地面积

1039

亩，总建筑面积

81

万平方米，规划户

5714

户，可安置

2

万余人。

社区一期已建成

11

栋住宅楼；二期共

116

栋住宅

楼，建筑面积近

60

万平方米，目前已开工建设

70

余栋；三期拟建

26

栋

11

层框架结构的小高层，建

筑面积

22

万平方米。
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本报记者 赵耀东 本报通讯员 许来伟

摄影报道

我市着力推进社会救助体系建设

到“十二五”末农村五保集中供养率 70%以上

本报讯 （记者王言 通讯员郭

琳） 记者昨日从市发改委社会事业科

了解到，我市在“十二五”期间，将着力

推进社会救助体系建设、 社会福利事

业发展和城市社区服务体系建设等。

立足经济社会发展全局， 以保障

和改善民生为核心， 进一步完善责任

明确、政策完备、运行顺畅的社会救助

制度，逐步增加保障项目，扩大保障范

围，提高救助标准。 到“十二五”末，全

市农村五保集中供养率

70%

以上。

坚持政府主导、部门协调、社会参

与的发展机制， 大力发展社会福利事

业，建立健全面向全社会的养老、社区

服务等普惠型福利服务体系。 到“十二

五”末，实现每万人拥有社会福利服务

床位

30

张以上的目标。

强化依法行政， 规范管理社会事

务，加强基层民主政治建设，逐步完善

社会工作专业人才队伍建设运行机

制，提高执法效能，推进社会和谐，进

一步创新社会管理。 到“十二五”末，全

市农村社区服务设施覆盖率

60%

以

上，城镇社区服务设施基本覆盖。

深化拥军优属和优抚安置， 不断

拓宽传统工作领域， 创新双拥活动形

式， 切实保障优抚对象生活权益， 在

服务国防和服务军队建设上有新建

树。 维修改造军供站、 军人接待站 、

光荣院、 军休所 （站） 等为军服务设

施

5

所。

加强民政基础工作， 增强基层管

理服务能力， 推动服务资源向城乡基

层配置和延伸， 完善公共服务设施 ，

加强专业人才队伍建设， 在创新民政

管理机制、 提升民政服务水平上有新

进展。 到 “十二五” 末， 全市有资质

的社会工作专业人才队伍规模达到

3000

人。
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品尝月饼可伴茶水

月饼吃多了易腻， 若配

饮一杯淡茶 （以花茶为宜），

边吃边饮， 味道更是妙不可

言。

图说焦作十年变化

生产总值 三次产业增加值构成（%）

野田政权决

定“购买”钓鱼岛

是为了一己私利

我市健康老

人评选活动启动

2

版

/

中国·世界

2

版

/

中国·世界

“六普”透视我

市人口文化素质

含麻黄碱类

复方制剂管理又

有新规定

７

版

/

党报热线

７

版

/

党报热线

焦作市统计局绘制
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